

Medienmitteilung, 10. März 2024

# Teilnehmerrekord, ideale Laufbedingungen und herausragende Sieger beim 4. Aargau Halbmarathon

Aarau AG – Der Aargau Halbmarathon erlebte in diesem Jahr einen triumphalen Anstieg der Teilnehmerzahl, perfekte Wetterverhältnisse und beeindruckende Leistungen der Gewinnerinnen und Gewinner. Cyrill Rüttimann und Petra Eggenschwiler setzten sich als verdiente Champions der Königsdisziplin durch.

Mit rekordverdächtigen Anmeldungen von knapp über 1200 Läuferinnen und Läufern verzeichnete der Aargau Halbmarathon einen beeindruckenden Zuwachs im Vergleich zum Vorjahr. Fast 1000 Athletinnen und Athleten standen schliesslich an der Startlinie, um sich der sportlichen Herausforderung zu stellen.

Die Wetterbedingungen erwiesen sich als ideal für das Laufevent. Sonnenschein bei 10 Grad begleitete die Teilnehmerinnen und Teilnehmer beim Start, und bis zum Zieleinlauf blieb es trocken. Diese perfekten Bedingungen schufen den optimalen Rahmen für aussergewöhnliche Leistungen.

# Cyrill Rüttimann gewinnt den Halbmarathon

Der erst 21-jährige Cyrill Rüttimann vom LC Uster dominierte das Männerfeld und sicherte sich den Sieg beim Aargau Halbmarathon mit einer beeindruckenden Zeit von 1:15.42 Std. Das Podest komplementierten Lokalmatador Nicolas Platte mit 1:16.03 Std. und Daniel Garcia aus Luzern mit 1:17.55 Std.

## Petra Eggenschwiler mit grossem Vorsprung

Bei den Frauen setzte sich das Sport-Multitalent Petra Eggenschwiler in einer herausragenden Zeit von 1:23.33 Std. an die Spitze. Die Langstreckenläuferin, Triathletin und Bergläuferin erreichte das Ziel mit fast drei Minuten Vorsprung vor der Sportphysiotherapeutin Victoria Dändliker (1:26.01 Std.) und distanzierte die letztjährige Zweite Angela Massenz um knapp 5 Minuten (1:28.13 Std.).















# Gwen Bucher - ein Star der Zukunft?

Die Premiere der 6km Distanz beim diesjährigen Event bot ebenfalls bemerkenswerte Leistungen, insbesondere von einer jungen Athletin. Die erst 17-jährige Gwen Bucher erzielte mit einer Zeit von 22:41 Minuten nicht nur den Sieg in der Frauenwertung, sondern sicherte sich insgesamt den dritten Platz hinter den beiden Spitzenläufern Maxim William Birnstiel (21:44 Min.) und Pascal Rauber (22:27 Min.).

#### Mixed Team als schnellstes Team

Ein weiterer Höhepunkt war die Teamstaffel, bei der drei Läuferinnen oder Läufer gemeinsam den Halbmarathon bewältigen. Hier setzte sich ein Mixed Team bestehend aus Jessica Aeschbach, Reto Gmür und Benjamin Pfiffner mit einer beeindruckenden Zeit von 1:20.48 Std. durch, 10 Minuten schneller als das schnellste Männer- und Frauen-Team.

Der 4. Aargau Halbmarathon endete somit nicht nur mit sportlichen Höchstleistungen, sondern auch mit einer Atmosphäre der Begeisterung und Gemeinschaft. Die Veranstalter blicken stolz auf eine erfolgreiche Veranstaltung zurück und freuen sich bereits auf das nächste Jahr, in dem neue Rekorde gebrochen und weitere inspirierende Geschichten geschrieben werden.

#### Mehr Informationen finden Sie unter:

www.aargau-halbmarathon.ch

#### Rangliste:

https://my.raceresult.com/264261/results

#### **Fotos zum Download:**

https://www.swisstransfer.com/d/c49fe650-218b-42d5-ab75-e00d75c8f3a4

#### Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

ZH Marathon GmbH Nicolas Kleiner nk@humansports.ch +41 77 506 73 23















# Aargau Halbmarathon – Facts & Figures

Strecke: Halbmarathon Höhendifferenz: 195 Meter

**Kategorien:** Einzel und 3er-Teams

Strecke:6.0kmHöhendifferenz:12 MeterKategorien:Einzel

## **History**

Der **Aargau Marathon** wurde 2016 zum ersten Mal auf der Strecke Aarau - Brugg durchgeführt. Gemäss dem zweijährigen Zyklus folgte die nächste Austragung im Jahr 2018 in umgekehrter Richtung von Brugg nach Aarau. Seit 2021 wird der Lauf jährlich als **«Aargau Halbmarathon»** über die Halbmarathondistanz durchgeführt. Im Jahr 2024 wurde das Angebot mit einem 6.0km Lauf ergänzt.

Der Lauf versteht sich als Volks- und Naturlauf, bei dem das Lauferlebnis im Vordergrund steht. Dementsprechend führen viele Streckenabschnitte über Natur-, Wald- und Radwege entlang der Aare und durch die schönen Aargauer Wälder und Landschaften. Die Kategorien Einzelläufer und 3er-Teams sprechen sowohl ambitionierte Läufer wie auch Gelegenheitsläufer und Sport-Familien an.

## Über die Human Sports Management AG (HSM)

HSM ist eine im DACH-Raum führende Agentur für die Vermarktung und Organisation von hochstehenden Breitensportveranstaltungen. HSM entwickelt regionale Events mit Fokus auf die Sportarten Running, Cycling und Trail Running zu national und international einzigartigen, erfolgreichen und zentral geführten Breitensportplattformen. Die 2015 gegründete Agentur begeistert mit top-organisierten Events möglichst viele Menschen für den Sport (#wemoveyou).

HSM ist im Besitz von Gründer und CEO Armin Meier und der PHIDA Groupe SA, zu welcher auch der Marktleader der Westschweiz, die Grand Chelem Event SA, gehört. Mit dieser pflegt HSM auf verschiedenen Ebenen enge und konstruktive Kooperationen.

HSM veranstaltet unter anderem den Swiss Bike Cup, die Cyclotour du Léman, den Sarnersee Lauf, den Aargau Halbmarathon, den OCHSNER SPORT Zürich Marathon und den Matterhorn Ultraks.











